



SYNDICAT FRANCIEN
COMMUNICATION
CONSEIL CULTURE

PIC DE BOIS D'ARCY

avril 2016

DÉMENTIR LA VÉRITÉ ?!

Une polémique s'installe suite aux informations données par une Organisation Syndicale...autrement dit par la Cfdt à ses Heures d'Informations Syndicales et notamment aux cours de celles de l'après-midi le jeudi 7 avril 2016.

Lors d'au moins un Point Quotidien d'Informations (PQI) un démenti a même été fait.

Comment est-il possible de démentir des vérités ?

C'est un outrage de dire que la Cfdt donne des informations mensongères surtout lorsqu'elles sont totalement vraies et proviennent directement de la Direction de la PIC.

En tant qu'organisation syndicale responsable, la Cfdt assume la véracité des informations données lors de ses HIS !

Si la Direction de la PIC ne respecte pas les règles en matière de promotions, de comblement de postes ou autres, c'est à elle et à elle seule d'assumer et faire preuve de « courage managérial ».

La Cfdt n'est pas aux commandes de la PIC et n'a pas de pouvoir décisionnaire. Par contre, il est de nos prérogatives d'agir pour que les règles, édictées par La Poste, soient respectées et d'informer les agents de la PIC.

Ce que la Cfdt continuera évidemment à faire et à bien faire.

Nous ne savons pas à quel petit jeu joue la Direction de la PIC mais la Cfdt saura être un bon adversaire !

*« Il vaut mieux dire la vérité que de s'en
tirer à la faveur d'un mensonge ».*

Mocharrafoddin Saadi



www.cfdfs3c.org

PLUS NOMBREUX, PLUS FORT, ADHEREZ A LA CFDT